

Raufbolde gegen Ex-Bundesligist



Bad Reichenhall - Zum ersten Heimspiel im Jahr 2015 empfängt der RFC Bad Reichenhall in der Rugby-Regionalliga den TSV Nürnberg. Ankick ist am morgigen Samstag, 11. April, um 14.30 Uhr auf dem Sportplatz Marzoll. Die Raufbolde wollen dann weitere wichtige Punkte im Titelkampf der Bayernliga erzielen. Das Schlagerspiel zum Auftakt in die Frühjahrsrunde konnten die Kurstädter überraschend klar für sich entscheiden. Gegen den RFC Augsburg gab es auswärts einen klaren 46:19-Erfolg. Damit treffen die Raufbolde nun als Tabellenführer auf die viertplatzierten Nürnberger, die in der Vorsaison aus der 2. Bundesliga abgestiegen sind.

Foto: Koch